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союза беларуси и россии в центре внимания

■■ Пришло■время■полити-
ков,■которые■думают■о■сво-
их■народах.

Спикер■Госдумы,■Предсе-
датель■Парламентского■Со-
брания■Союза■Беларуси■и■
России■встретился с Предсе-
дателем■Народной■скупщи-
ны■Республики■Сербской■
(Босния■ и■ Герцеговина)■
Ненадом■Стевандичем.

россия и республика Серб-
ская выступают за построе-
ние многополярного мира.

- время Байденов, Шоль-
цев, макронов ушло. При-
шло время тех политиков, 
которые думают о своих 
странах, о национальных 
экономиках, - сказал коллеге 
вячеслав володин. - Поэтому 
мы с вами, строя отношения, 
которые предусматривают 
именно взаимное уважение, 
невмешательство в дела дру-
гих государств, делаем все 
для того, чтобы мир был бо-
лее справедливым. Чтобы 

как можно быстрее пришло 
то время, когда евросоюз 
перестанет быть тюрьмой 
народов европейских стран.

российская Федерация 
одной из первых призна-
ла республику Сербскую, 

территориально входящую  
в состав Боснии и Герцего-
вины.

- наше сотрудничество 
развивается благодаря ак-
тивному взаимодействию 
президентов двух стран. и со 

своей стороны, депутатам 
необходимо законодатель-
но обеспечивать принятые 
ими решения в интересах 
граждан,  - сказал о меж-
парламентских контактах 
спикер ГД.

россия входит в число 
основных торговых партне-
ров республики. и та, нахо-
дясь под давлением Брюссе-
ля и вашингтона, как может 
поддерживает русских. По-
зиция их парламента, кото-
рый блокирует вступление 
БиГ в Североатлантический 
альянс, вызывает сильное 
раздражение на Западе. 

- Босния и Герцеговина не 
собирается интегрироваться 
в натО, - не раз заявлял Пре-
зидент■Республики■Серб-
ской■Милорад■Додик.

- мы не поддержали санк-
ции и не ввели их против 
россии, из-за чего против 
нас были введены личные 
санкции. так лучше пусть 
против нас вводят, чем мы 
это сделаем против самих 
себя! мы очень благодар-
ны россии за ее поддержку 
и рады тому, что боремся за 
лучший мир вместе, - сказал 
ненад Стевандич.

- ценим, что у нас есть 
друзья в европе, которые, 
несмотря на сложные си-
туации, делают все, чтобы 
сохранить отношения, - по-
благодарил вячеслав во-
лодин.  - Санкционная по-
литика продолжается на 
протяжении вот уже две-
надцати лет. но, преодоле-
вая санкции, мы становимся 
сильнее. мы еще раз скажем 
всем недругам, кто пытался 
остановить развитие наших 
стран, разрушить отноше-
ния наших народов, что у 
них это не вышло. Саммит 
БриКС в Казани показал, что 
невозможно россию изоли-
ровать.

■■ Иноагентам■и■релокантам.

госдума прорабатывает непри-
ятный для иноагентов законопро-
ект.

- ранее мы с вами говорили 
о необходимости введения зако-
нодательного запрета на выплаты 
иноагентам по авторским и смеж-
ным правам. Вы поддержали - 93 
процента участников опроса про-
голосовали «за», - напомнил Вя-
чеслав Володин.

Что предлагают сейчас? Ввести 
особый порядок выплаты средств, 
которые иноагенты получают от 
использования результатов ин-
теллектуальной деятельности 
и брендов.

В их числе:
 ✔ произведения науки, литерату-

ры и искусства
 ✔ исполнения и фонограммы
 ✔ сообщения в радио- или 

телеэфирах
 ✔ изобретения и товарные знаки.
любые доходы от творческой 

деятельности будут зачисляться 
на специальный рублевый счет, 
который иноагенты будут обязаны 
открывать. получать денежные 
средства иным способом запре-
тят.

- те, кто разрушает россию, 
 оскорбляя ее граждан, участни-
ков специальной военной опе-
рации, не должны обогащаться 
за счет нашей страны, - считает 
председатель гД. - есть те, кто не 
отнесен к иноагентам, но, уехав, 
высказывается негативно по от-
ношению к россии. Для них также 
прорабатываем меры, позволяю-
щие прекратить обогащение за 
счет движимого и недвижимого 
имущества, находящегося на тер-
ритории нашей страны, а также от 
продажи его.

после встречи спикер народной скупщины 
ненад стевандич рассказал «рг» про общее 
будущее с россией:

- мы начали укреплять межпарламентское 
взаимодействие с рФ 22 февраля 2023 года - 
ровно год спустя после начала сВо. наша 
делегация была одной из немногих в ев-
ропе, кто решился тогда посетить москву. 
сербы обозначаются пророссийской и ру-
софильской силой. а запад, как известно, 
в своей русофобии готов опереться даже на 

дьявола. как мы помним, фашизм и нацизм 
были хороши для запада, поскольку высту-
пали против россии. Это доказательство 
западной моральной деградации. прошло 
время навязывания правил, важно догова-
риваться. «золотой миллиард» не сможет 
из остальных шести миллиардов сделать 
рабов. нельзя уничтожать традиционные 
ценности в интересах глобальных элит, для 
которых людские жизни ничего не значат. 
Это не пройдет в XXI веке.

Вячеслав ВОЛОДИН:

ВРЕМЯ БАЙДЕНОВ, ШОЛЬЦЕВ 
И МАКРОНОВ УШЛО

ПОСВЯЩАЕТСЯ

тем, кто роДину 
преДал и проДал

«золотоЙ миллиарД»  
не преВратит осталЬнЫе ШестЬ В рабоВ
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■■ Кто■ владеет■ технологиями  -■
владеет■миром.■Челябинская■об-
ласть■тому■пример -■за■пять■лет■
из■дотационного■стала■регионом-
донором.

об этом Вячеслав Володин заявил на 
выездном заседании совета госдумы 
в Челябинске. обсуждали законода-
тельное обеспечение развития про-
мышленности.

Челябинск - место для разговора са-
мое подходящее. один из крупнейших 
индустриальных центров страны. Де-
сятки заводов, многие из которых соз-
даны еще во время ссср. и пережив 
лихолетье девяностых, сегодня, бла-
годаря прежде всего грамотной госу-
дарственной политике, наращивают 
выпуск самой разнообразной, в том 
числе наукоемкой продукции.

- регион занимает лидирующие по-
зиции в металлообработке и машино-
строении. по доле обрабатывающей 
промышленности - шестой в стране. Да 
и по доле внутреннего регионального 
продукта - большие молодцы. за по-
следние пять лет он вырос двукратно - 
с  полутора до трех триллионов рублей. 
регион в 2019 году был дотационен. 
сейчас - донор. Это очень важно! силь-

ные регионы - сильная россия, - отме-
тил Вячеслав Володин.

но время торопит. перед страной сто-
ит важнейшая задача - стать одним из 
лидеров технологического прогресса.

- сегодня тот, кто владеет техноло-
гиями, владеет миром. поэтому мы 
должны делать все от нас зависящее 
для того, чтобы наша промышленность 
развивалась. если эта работа будет по-
строена эффективно, наши технологии 
будут более конкурентоспособны, зна-

чит, мы будем впереди других стран, 
и это обеспечит преимущества, - сказал 
Вячеслав Володин.

участники заседания побывали на 
Челябинском кузнечно-прессовом за-
воде и «заводе роботов». обсуждали 
с рабочими и руководителями насущ-
ные вопросы. В том числе обеспечение 
квалифицированными кадрами.

- необходимо роботизировать произ-
водство. при этом параллельно идет 
повышение производительности труда, 

снижение себестоимости и, конечно, 
люди уже меньше сталкиваются с тя-
желым ручным трудом. но для того 
чтобы это повсеместно развивалось, 
необходима компетенция. ее правильно 
получать на уровне уже либо среднего 
профессионального учебного заведе-
ния, либо высшей школы. у нас сейчас 
с этим большая проблема, потому что 
запрос огромный, но при этом четкой 
специализации нет, - заявил Вячеслав 
Володин.

ИЗ ОТСТАЮЩИХ - В ЛИДЕРЫ ГОРЯЧАЯ ТЕМА

Впечатлениями от по-
ездки в Челябинск Вяче-
слав Володин поделился 
в своем Telegram-канале.  
и заодно вернулся к теме 
кадров, без которых, по его 
словам, работа и органи-
зация высокотехнологич-
ных производств невоз мож- 
на.

- их подготовкой необхо-
димо заниматься со школы, 

создавая в том числе инже-
нерные классы. В сфере 
подготовки кадров должна 
быть выстроена системная 
работа.

подробно этот вопрос об-
судят на правительственном 
часе в госдуме уже в ноябре. 
пользуясь случаем, спикер 
предложил подписчикам по-
делиться своими предложе-
ниями.

откликнулись люди из са-
мых разных уголков страны.

Петр: В городе, где я жил, 
было три пту, теперь ни 
одного. Чтоб молодежь по-
шла в рабочие профессии, 
нужно поднимать их пре-
стиж, в том числе и медий-
но - с экранов на нас смотрят 
успешные актеры, политики 
и бизнесмены.

Руслан: еще обсудите 
и высшее образование. я за-
кончил на инженера, а стра-
не они были не нужны, зп по 
25 тысяч после выпуска.

Гончарова: сделайте при-
зывной возраст с 21 года. 
Чтобы мужчина в любом слу-
чае успевал получить про-
фессию. уравняйте в правах 
заочное и очное обучение.

оЧному и заоЧному - раВнЫе праВа T.ME/VV_VOLODIN

Ненад Стевандич и Вячеслав 
Володин: наши страны 
глядят в одну сторону.


